

Jahresbericht 2022 der Jugimädchen Kids

Dieses Jahr steckte voller Vorfreude und neuen Erfahrungen, nach einem Jahr mit unendlich vielen «das darf man nicht», konnten wir wieder in die Halle stehen und zusammen üben, unser Bestes zu geben.

Bald darauf kamen dann auch die Tage, an denen wir unser Können und unsere Freude am Sport zeigen durften. Die vielen Trainings und auch unser Trainingstag zahlte sich aus, denn wir alle gingen mit einem Lächeln nach Hause. Wir konnten stolz darauf sein, dass jeder sein Bestes gegeben hat und wir mit super Leistungen unseren Kindern auf die Schulter klopfen konnten. Wir starteten am Jugitag in Jonen, am Turnfest in Wettingen und am UBS Kids Cup in Wohlen.

Man merkte richtig, wie die Wettkämpfe vermisst wurden und es schweisste die gesamte Gruppe so richtig zusammen.



Zum Abschluss einer für uns gelungenen Saison durften wir alle einen Ausflug ins Alpamare erleben. Mit Adrenalinschüben oder Spass im Wellenbad haben wir den Jugiausflug ohne Zwischenfälle in vollen Zügen geniessen können trotz schlechtem Wetter.



Wir sind bereit für die Saison 2023, um wieder unser Bestes geben zu können mit Freude und Freunden...